

PIRATAS DEL CARIBE Y PIRATAS DEL SERVICIO DE AMBULANCIAS

Entre los tipos de piratas están los clásicos: corsarios, bucaneros, filibusteros, berberiscos... y se añade un nuevo tipo de piratas: **ciertas empresas del transporte de ambulancias.**

Celebrada la primera reunión en el SAMA tras la convocatoria de huelga, se confirman varias cuestiones:

- 1 La **disgregación de la UTE** y, por tanto, la falta de interlocutor.
- 2 La **puesta de perfil del SALUD**. Que en todo este proceso se inhibe y se limita a argumentar que el acuerdo alcanzado el pasado año incrementa un gasto que considera inasumible.
- 3 Que a pesar de las amenazas de la patronal (o lo que queda de ella), **se mantiene la convocatoria de huelga para el día 16 de enero.**

La valoración desde CCOO no puede ser más negativa. El lamentable espectáculo de una patronal denunciada entre si y disuelta, con unas condiciones laborales del personal de ambulancias tanto urgente como programado de ruina económica debido a la lápida que suponen los porcentajes del IPC que se han ido acumulando hasta un 14% de pérdida de poder adquisitivo. Las condiciones de trabajo cada vez más precarias, con más exigencias y menos reconocimiento ni económicamente, ni en condiciones de trabajo, justifican más que de sobra la convocatoria de huelga.

Además, nos preguntamos si no estaríamos ante una situación de cesión ilegal de trabajadores y si no deberíamos plantearnos realizar esa denuncia.

También son inevitables otras preguntas:

¿Quiénes son estas empresas que eluden su responsabilidad con los trabajadores?

¿Qué clase de administración es la que admite un tipo de empresas donde a los trabajadores se les amputa la negociación y su ejercicio de representación y se fomenta la precariedad?



Federación Servicios a la
Ciudadanía

976483254

aragon@fsc.ccoo.es

Informa

11 de enero de 2023

¿Para cuándo una nueva entrega de la saga “Los piratas del servicio de ambulancias”?

En el limbo de la representación patronal.

Con el SALUD haciendo el avestruz.

Con los/as trabajadores/as del servicio de ambulancias tratados como esclavos mientras sus empresarios embolsan en sus cuentas y balances DINERO PÚBLICO.

En unos meses el servicio urgente cambia de empresa ¿llevará parche en el ojo para no ver lo que se nos debe?

Hasta dentro de dos años el servicio programado no cambia de empresa ¿podremos aguantar con salarios de miseria y facturas de lujo?

Por todo lo expuesto, invitamos a tomar conciencia, no solo a los/as compañeros/as (que hace tiempo que son conscientes), sino al SALUD, a los/as CIUDADANOS/AS y usuarios del servicio de ambulancias. Un servicio que es la primera reacción que, en un momento dado, puede salvar vidas.

**GRACIAS A LOS/AS COMPAÑEROS/AS POR SU APOYO Y SACRIFICIO,
SI NO HAY UN GESTO POR QUIENES TIENEN EN SUMANO LA
SOLUCIÓN, EMPRESAS Y SALUD, EL 16 DE ENERO SE ACTIVA LA
HUELGA INDEFINIDA.**

